

# 命を育むために最も大事な「食」

# SDGsの観点でも、自分事として捉えていきたい



# 世界の平和にも大切な「食」の安定

世界の紛争地域や自然災害の被災地で食料支援を行う「WFP」という国連機関が、2020年のノーベル平和賞を受賞しました。あらためて、食料の安定供給が、その国の安定や世界の平和にとっていかに大事であるかが示されました。受賞を報じるこちらの新聞記事にもあるように、世界の9人に1人が十分な食料を得られないといわれています。私たちは飢餓の実態を他人事のように捉えがちですが、自然災害や人口増加などによって、世界における食料の安定供給のリスクは、確実に高まっています。

出典：朝日新聞（2020年10月10日付）  
朝日新聞社に無断で転載することを禁じます（通説番号21-0896）

食料を輸入することについて、環境面からも考える意識

例えば、同じ100円のレモンでも、米国産と国産では何が違うでしょうか？もちろん、味や品質も違いますが、米国産は1万キロ以上を大型船舶で、国産は数百キロをトラックで運んでおり、

輸送にかかるエネルギーや環境負荷が大きく異なります。  
食料を輸入するはどういうことか、食料の安定という面だけではなく、環境面からも考える必要があります。



SDGsの達成にもつながる「国消国産」



- ① 食料の安定は、世界の平和にもつながっていく
  - ② 食料の輸入について、食料の安定という面だけではなく環境面も意識が必要
  - ③ 「国消国産」で、SDGsの達成にも貢献



耕そう、大地と地域のみらい。JAグループ